

ASIEN 44 (Juli 1992)

Abstract

Australiens Außenverschuldung. Droht eine Schuldenkrise lateinamerikanischen Typs?

Heribert Dieter

Um die Bedeutung der hohen Außenverschuldung Australiens für die wirtschaftliche Zukunft des Landes zu evaluieren, werden zunächst die außenwirtschaftlichen Verpflichtungen aus der Perspektive des Schuldnerlandes diskutiert. Es folgen ein historischer Abriß der Außenverschuldung sowie eine Analyse ihrer Struktur und der übrigen außenwirtschaftlichen Verbindlichkeiten. Ein Vergleich mit anderen hochverschuldeten Ländern zeigt strukturelle Ähnlichkeiten mit lateinamerikanischen Schuldnern.